

Nous restaurons vos châssis anciens en acier et améliorons leur isolation thermique en y intégrant des vitrages isolants.

La *menuiserie métallique sera rénovée* et, en fonction de l'état de dégradation de l'acier, traitée et protégée contre la rouille (sablage et métallisation), ainsi que remise en peinture par la technique du thermolaquage, pour les parties ouvrantes qui peuvent être reprises à l'atelier, ou in situ avec application d'un peinture antirouille pour acier.

En cas de besoin, la quincaillerie existante sera rénovée ou remplacée par une quincaillerie identique ou proche de l'originale.

Nous *remplaçons le simple vitrage existant par du vitrage isolant*. Nous reconstituons une parclose de fixation du vitrage afin de permettre la pose d'un vitrage isolant plus épais. Nous vérifions également en état les rejets d'eau et les remettons en état si nécessaire.

Le *vitrage isolant* peut être assemblé avec du « float » clair moderne mais également avec du *verre* ancien étiré ou même soufflé bouche afin de garder l'aspect vivant et irrégulier des vitrages des anciennes façades (notamment les façades classées). Des solutions acoustiques et de sécurité peuvent également être proposées et intégrées dans vos châssis métalliques rénovés.

Nous prenons soin de réaliser un *réglage global* et d'assurer ainsi le bon fonctionnement du châssis rénové.

Nous travaillons dans le *respect de l'esthétique d'origine de vos menuiseries métalliques afin de garder leur finesse d'antan*.



Réalisation : Immeuble situé à 1050 Ixelles / JUILLET 2015

<u>Descriptif</u>: Rénovation des châssis en acier

Les châssis en acier avec du simple vitrage ont été rénovés avec du vitrage isolant.

<u>Architecte</u>: TRIO ARCHITECTURE SPRL * avenue de Tervueren, 77 à 1040 BRUXELLES

Exécutant : BAEYENS GLASS & INOX SA

AVANT APRES









Baeyens Glass & Inox sa



AVANT APRES







